

EL CNEL. G. DIAZ CRUZO EL EDO DE COAH.; ARMADO

EAGLE PASS, Tex. Junio 26 (Por Correo).—El coronel J. Guadalupe Díaz, viejo luchador por la libertad, que ha estado operando en diversas épocas en distintas regiones de México, y que últimamente estaba radicado en esta ciudad, se sabe que logró organizar una gruesa partida de gente armada para combatir contra la tiranía callista, y que el número de adeptos que ha conseguido es de trescientos, que lo esperaron al otro lado de la línea divisoria y que ayer pasó de este lado para el Norte de Coahuila el mencionado coronel Díaz, para iniciar sus actividades revolucionarias contra el gobierno callista.

Los elementos que lleva el viejo guerrillero son muy buenos y conocedores de a región; gente fogueada y acostumbrada a la lucha. Además, van perfectamente pertrechados, y con armamento flamante, entre el que llevan algunas ametralladoras.

El coronel Díaz ha recibido ya en otras épocas varias heridas que cuenta su cuerpo cinco cicatrices de otros tantos balazos, que lo tienen un poco achacosos; pero no ha hecho él aprecio ninguno de sus enfermedades, por tal de lanzarse a la lucha por la libertad de su patria.

Se tiene seguridad de que muy pronto se conocerán las hazañas de este ameritado jefe militar que es un veterano que dará mucho que hacer a los federales.

ECOS DE VENTURA

Algunos prominentes miembros de la Alianza Hispano Americana que radica en Ventura, nos comunican que es posible que muy pronto se instale ahí una sucursal. Felicitamos a los dueños de la idea, y que sus deseos los corone el éxito más completo.

CAYO EN UNA EMBOSCADA DE LOS INDIOS DE SONORA F. LARA

CAYO EN UNA... NOGALES, Ariz. Junio 26. (Por correo).—Ha llegado información relacionada con las últimas actividades de los indios yaquis, y por ella se sabe que la situación de la región levantada está muy lejos de ser satisfactoria.

LAS SORPRESAS

Siguiendo su viejo sistema de pelear, los indios no presentan una batalla formal, pero hacen una agotante guerra de sorpresas, ocasionando de esta manera mayores daños a los federales, que si se registrara una batalla en forma. Últimamente hubo dos emboscadas a los soldados federales, que están de destacamento en los puntos denominados Moscabampo y Punta de Agua, pues hicieron salir a los soldados callistas a batir a los indios que los hostilizaban, y así fueron atraídos a una emboscada, en donde hubo enormes pérdidas para la gente de la federación.

ES HERIDO EL GENERAL LARA

En vista de esta actitud de los yaquis, el general J. Félix Lara, jefe del primer batallón de línea, acompañado de una escolta de 50 hombres y con sus diez oficiales del estado mayor, ocupó dos autovías para hacer un reconocimiento, pero en un punto situado en el ramal de Tonichi, fué emboscado por los yaquis, cayendo gravemente herido el propio general Lara, muertos dos oficiales y seis soldados, cuatro oficiales y 12 individuos de tropa. Como empezaran una ametralladora, lograron desalojar al enemigo de la vía y poder llevar a los heridos para trasladarlos a Guaymas e internar los en un hospital, en donde el general Lara lucha entre la vida y la muerte.

VERSION OFICIAL

Le versión oficial expresa que el general Lara fué herido

Sangriento Combate Registrado Entre los Agraristas de Puebla y de la Cd de Tlaxcala

MEXICO, Junio 19. (Por correo).—La prensa informa sobre el sangriento zafarrancho que se registró en el pueblo de San Bernardino Contla, del Estado de Tlaxcala, entre dos grupos de agraristas que se disputan unos terrenos de los que el gobierno ha robado para dar los como ejidos. Los contendientes fueron los vecinos de los pueblos de Chiautempan, Tlaxico, Tepatlaxco, y Contla, y el informe oficial dice así:

En dicho combate tomaron parte unos cuatrocientos atacantes contra doscientos cincuenta defensores, los que hicieron uso de macanas y garrotes de Apizaco, registrándose numerosas bajas por ambos lados, pues a esta ciudad han llegado como quince cadáveres además de algunos heridos.

Al tenerse conocimiento de estos hechos en el sector militar que tiene su cuartel en Apizaco, se dictaron órdenes para que tropas federales salieran al lugar donde se registraron los sucesos, ocasionando la llegada de las tropas el consiguiente pánico entre los combatientes. Las fuerzas federales, para imponerse, se vieron precisadas a disparar sus armas, causando algunas bajas.

LA SRA SUSIE B. ERSKINE FALLECIO

La honorable dama fué víctima de penosa enfermedad por algún tiempo y casi inesperadamente le sorprendió la muerte.

La desaparecida fué esposa del muy digno y gran amigo de los mexicanos en Fillmore, General, en un accidente al volcar se el autovía que ocupaba, con algunos oficiales de su Estado mayor, de los cuales dos resultaron muertos, así como algunos soldados de la escolta; pero todo fué un accidente.

EN COLIMA SE PLAGIO A UN SUBDITO ITALIANO

MANZANILLO, Junio, 29.—(Por correo).—Un grupo de gente armada penetró a la hacienda de Periquillo, situada a poca distancia de esta ciudad, capturando al súbdito italiano E. Ghezzi, dueño de dicha hacienda. Como las tropas federales se han reconcentrado en Colima, para resistir la amenaza de los insurrectos, que diariamente se acercan a las goteras de la ciudad, no hay fuerzas para perseguir a los que plagiaron al rico italiano, que se supone lo han hecho para exigir un fuerte rescate.

GUADALAJARA, Jal. Junio 20.—(por correo).—Se ha confirmado plenamente que las columnas libertadoras que operan en Colima han infligido fuertes derrotas a los federales, al grado que el general Tranquilino Mendoza que había ofrecido pacificar el Este en 15 días, ha perdido toda esperanza, pues el día de antier, domingo, 600 libertadores atacaron en su propio cuartel al general Mendoza, desalojándolo de Coquimatlán, y haciendo huir al propio Mendoza hasta Manzanillo, por lo que el general Ferreira salió violentamente de Guadalajara con una fuerte columna, que no pudo llegar en ferrocarril a su destino, porque fué cortada la vía en las cercanías del túnel número 15.

La insurrección en Colima está muy fuerte, y los federales están muy desmoralizados. El general Ferreira consiguió llegar a Colima y desalojar a los insurrectos de las inmediaciones; pero solo conserva el suelo que pisa. Los demás puntos están controlados por los insurrectos.

rente de la Fillmore Citrus Association. Los mexicanos agradecidos debemos sentir en el alma la irreparable pérdida y ayudar a este benemérito de la Colonia, en sus trances de dolor. Que Dios envíe a su alma la resignación necesaria.

Los Jefes Insurrectos de Puebla Ocupan con Frecuencia Poblaciones

PUEBLA, Junio 28. —(Por correo).—La ineficacia de la defensa de los pueblos por las llamadas fuerzas agrarias, está demostrada con la emigración total de los vecinos de San Nicolás de los Ranchos, población perteneciente al distrito de Cholula, cercana a esta Capital, en cuyo lugar estaban de guarnición doscientos agraristas armados, los que fueron atacados por los insurrectos comandados por los jefes Clemente Barrales, Pánfilo Palacios y Teodoro Cholula, que ocuparon a sangre y fuego la población, y desarmaron a los agraristas que no pudieron huir y se hicieron de todos los elementos que había en el mencionado pueblo.

Los Jefes agraristas que lograron escapar con vida, pues la matanza fué grande, se trajeron a sus familias a esta capital, declarando que prefieren abandonar sus intereses, ganados y hasta sus ahorros por no perder la vida en los pueblos, guardados por agraristas, que son los que prefieren los insurrectos para sus asaltos, y en los cuales ejercen su venganza, pues dicen que los soldados están en su derecho de defender al gobierno; pero no los agraristas, que no han recibido ningún maltrato anterior a su actitud agresiva, de parte de los insurrectos.

Según los vecinos de San Nicolás de los Ranchos, los insurrectos ocupan frecuentemente las poblaciones, y cuando ya han ejecutado a los jefes agraristas y han saqueado sus casas y sacrificado sus animales, abandonan las poblaciones, haciendo l notificación de que si vuelven a saber que siguen al servicio del callismo los agraristas, sacrificarán hasta a las familias de éstos, como lo hace el gobierno con las de los levantados.

CONFERENCIA EN OXNARD

Hemos tenido conocimiento de que en Oxnard se dará una Conferencia por el elemento de la Muerta Liga Protectora Latina, o sean sus directores. Así mismo hemos sido informados que el objeto es hacer ciertas aclaraciones.

Podemos decir que si las tales aclaraciones son para lanzar más insultos, mejor prescindieran de hacerlo. Lo cortés no está reñido con la valentía y está bueno que se pruebe que la caballerosidad es la norma de conducta de los hombres que se precian de honrados. Sin embargo, los deseamos todo el éxito y que no tengan ninguna nota discordante en su empresa de cultura o de ilustración, para los que no son sus connacionales, pues aseguran algunas voces, que se trata de ilustrar a la colonia mexicana.

MILLONARIOS EN VUELTOS EN UN ESCANDALO

Dos banqueros de Los Angeles, fueron complicados por el Gran Jurado del Condado, con el cargo de fraude y violación del código penal, por haber deliberadamente aceptado bonos en préstamos por banqueros, cuando a 18 hombres de negocios de Los Angeles, se les acusaba de usura en conexión con el escándalo en los valores de la "Julian Petroleum Co."

Los Banqueros acusados de felonía, son John E. Barker y Charles Stern.

Se mencionan como miembros de la serie primera de las

acciones del "Julian" a 16 prominentes personas, entre quienes figuran Banqueros, empresarios de películas, abogados, corredores de valores y comerciantes.

A cada uno se le impuso diez mil pesos de fianza.

Suscribase Ahora Mismo a La Voz Este Periodico Vela Por El Bien De La Raza

ESPECIALES ESTA SEMANA EN CARROS USADOS!

Ford Turismo	\$100.00
Ford Roadster	125.00
Ford Roadster con cajón y Ruxtal	150.00
Ford Coupe	150.00
Ford Coupe	250.00
Overland Turismo	125.00
Chevrolet Turismo (último modelo)	300.00
Chevrolet Truck (1 tonelada)	175.00
Dodge screen truck	375.00

Y Otro Muchos de Donde Puede Ud. Escoger. Tenemos el plan de la General Motors para financiar su carro y la "aseguranza" más barata.

Nos complace el poder servir a la clientela de habla española.

ABIERTO LOS DOMINGOS Y DIAS DE FIESTA. for Economical Transportation



FOLCHE & SQUIRES

Agentes de Chevrolet Oxnard Blvd. u 4a. Oxnard, Calif.

Teatro Stearns

FILLMORE, CALIF.

2 TANDAS DIARIAMENTE 2

1a. TANDA ALAS 7 P. M. EN PUNTO.—2a. TANDA A LAS 8:45 P. M. LAS PUERTAS SE ABREN DESDE LAS 9:45

NOTA—La segunda tanda es exactamente un duplicado de la primera. Todo el programa te halla sujeto a un excelente acompañamiento musical.

SABADO JULIO 2

JEAN HERSHOLT en "THE OLD SOAK"

Una Adaptación de la Gran Obra de las Tablas También COMEDIA y "CRAZY CAT"

DOMINGO-LUNES JULIO 3-4

ELINOR GLYN'S

Novicima Producción

"RITZY"

Con BETTY BRONSON

Una historia interesante de una joven americana que anda en busca de "Título y Marido."

"SNOOKUMS ASLEEP" y INT. NEWS La curiosa Comedia del "Baby".

MARTES JULIO 5

SHIRLEY MASON en

"ROSE OF THE TENEMENT"

Un Melodrama—Rápidez y Acción, Risas y gozos!! ;REGALOS COMEDIA!

MIERCOLES-JUEVES JULIO 6-7

CARL DANE and GEO. K. ARTHUR in "ROOKIES"

El Exito de Risa de la Temporada. — No deje de verla!! Y una historia de la Policía Montada del Noreste — y International News

VIERNES JULIO 8

NOCHE DE SEÑORAS

SALLY O'NEIL and ROY D'ARCY en

"FRISCO SALLY LEVY"

Romanza, Humorismo y dolor en esta historia del Judío Irlandés y su vida y el Episodio No. 1 de la emocionante cinta del drama continuado del Oeste.

"WHISPERING SMITH RIDES" y Comedia loca.

NOCHE DE SEÑORAS

Cada dama, acompañada de persona con un ticket pagado será admitida gratis. Cada chiquita, acompañada por joven con tiquete pagado, será admitida gratis.

¿Porque No Viene Ud. al EMPORIUM?

926 MAIN ST. — SANTA PAULA, CALIFORNIA

El lugar en donde puede ahorrar lo que con tanto sacrificio gana.

GRAN VARIEDAD DE ARTICULOS — TODO LO NECESARIO PARA SRES. JOVENES

Petaquillas, velices y novedades. EL EMPORIUM le ahorrará dinero en sus compras para el día 4 de JULIO.

926 MAIN STREET — SANTA PAULA, CALIFORNIA



Con gusto obsequiaremos el hermoso libro intitulado "Por Tierras Santas y Por Tierras Profanas" del inteligente escritor J. M. Deleón Letona, a toda persona que nos envíe 3 suscripciones pagadas adelantadas, por 1 año. Es una joya para la biblioteca de la familia.

A la persona que nos remita solamente 2, pagadas en la misma forma y por un año, no menos, le obsequiaremos: "Las Catacumbas de México o la Tiranía Bolchevique" y el histórico folleto de actualidad: "Quiénes son los Traidores de México".

NUESTRA OFERTA ESPECIAL!!